

Hospital Quillota-Petorca contará con nuevo circuito patrimonial

● En los últimos 13 años un grupo de funcionarios del Hospital de Quillota ha liderado una verdadera cruzada para poner en valor y rescatar el legado de una institución que, a más de 164 años de su fundación en el ya lejano 11 de mayo de 1860, ha formado parte importante de la historia de la zona. Este esfuerzo, que se proyecta hoy en el Hospital Biprovincial, recibió un millonario aporte del



VITRINA ACTUAL SERÁ AMPLIADA.

Fondo de Mejoramiento Integral de Museos, que permitirá, una inversión cercana a los \$ 25 millones para dotar al recinto asistencial de calle O'Higgins #2200 de un verdadero circuito patrimonial. 